

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 14 de Julio de 2015.

Un mercado romano ambientado con música del imperio

14 julio 2015 01:17

Como es costumbre el mercado romano, abierto de 10.00 a 15.00, y desde las 17.00 hasta las 24.00, completa las actividades del sábado 18. En él podremos encontrar variedad de puestos y actividades que se dirigen tanto al público infantil como al adulto. Los más jóvenes podrán entretenerse con la granja para animales, con los juegos o con los talleres. Durante un rato podrán pintar sus propias esculturas, convertirse en maestros joyeros o pelear como legionarios. Los mayores podrán disfrutar de un puesto con productos ecológicos o de una degustación de vinos y aceites romanos. Todo ello, acompañados del grupo italiano Ludi Scaenici, expertos en recreación de música romana.